

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

50 m²

Réf. PP2-3000

5 500 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement donne sur l'élégante rue de Berri dans le 8ème arrondissement, à quelques pas de l'avenue des Champs-Élysées, au cœur du prestigieux Triangle d'Or. Ce superbe appartement de 50 m², entièrement rénové par nos architectes de manière à la fois sobre et contemporaine, peut accueillir jusqu'à 4 personnes. La chambre dispose d'un lit king size avec matelas de haute qualité, d'une salle de douche. La pièce de vie comprend une cuisine ouverte entièrement équipée, un agréable espace dîatoire, ainsi qu'un séjour spacieux et lumineux pour se détendre et partager des moments de convivialité ...

This apartment overlooks the elegant rue de Berri in the 8th arrondissement, a few steps from the Champs-Élysées avenue, in the heart of the prestigious Golden Triangle. This superb 50 m² apartment, entirely renovated by our architects in a sober yet contemporary style, can accommodate up to 4 people. The bedroom has a king-size bed with a high-quality mattress, an en-suite shower room and an open-plan kitchen. The living area features a fully-equipped open-plan kitchen, a pleasant dining area, and a spacious, bright living room for relaxing and sharing convivial moments with family and friends.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY